

le commandement du capitaine Kennedy et du lieutenant français Bellot, lui adressa une lettre où se trouvent ces lignes dictées par le cœur le plus tendre et le plus élevé, que nous sommes heureux, et ne nous croyons pas indiscret, de reproduire :

« C'est surtout comme femme et comme épouse que je verrais avec plaisir la France associée à l'Angleterre dans ces expéditions généreuses qui ont pour premier but de retrouver un homme dont les vertus privées sont sûrement au niveau de ses talents et de son courage, puisqu'il vous a inspiré un si admirable dévouement.

» A la fin, je l'espère, le ciel vous accordera le succès que mérite votre tendresse conjugale ; et ce jour-là, Madame, il y aura une personne qui partagera bien vivement la joie de l'épouse du commandant Franklin, ce sera l'épouse de l'empereur Napoléon. »

Hélas ! les vœux et les espérances de notre auguste Impératrice ne se sont malheureusement pas réalisés.